
COMMUNICATION DE JF TARDIVET aux Adhérents

Suite à la décision de JC LEMENER de ne pas se représenter, le bureau a
décidé de m’élire Président du Bridge Club à l’unanimité,   et  je les en
remercie vivement, et je vais tout faire pour continuer le formidable travail
de JC LEMENER, qui a mené le Club depuis 20 ans au rang de l’un des
plus importants clubs du Morbihan et de Bretagne.

JC LEMENER va continuer à nous aider au sein du Bureau et du Club, où
il sera vice Président .

Nous avons défini plusieurs axes prioritaires ,  tout d’abord :

-  améliorer les  relations avec la Mairie de Carnac, condition de notre
existence,

-  développer  l’enseignement  et  la  formation  pour  amener  au  Club  de
nouveaux joueurs, condition de notre survie,

- et enfin renforcer les animations festives pour multiplier les rencontres de
convivialité,  absentes du bridge en ligne qui s’est développé de fait depuis
la COVID.

Le Bureau, à son grand regret, a décidé  de ne plus organiser de tournois le
dimanche à la Trinité, par manque de moyens humains, et par le fait que
nous ne pouvons plus stocker notre matériel dans la salle du Voulien.

Avec Emmanuel RENIE, nous allons prendre rendez-vous avec l’Adjointe
au Maire pour l’en informer.

Je compte sur l’engagement de tous nos membres pour nous aider à faire
vivre ce beau sport intellectuel dans la plus belle et  importante station
balnéaire du Sud Bretagne

JF TARDIVET




